



NO. 7 H28. 11. 1

朝・夕がぐっと寒くなり、秋の深まりを感じます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですが、体調管理に気をつけながら、天気の良い日は戸外で秋の自然に触れたり、体を動かしたりして楽しく過ごしていきたいと思います。



楽しかった運動会！

10月9日（日）全員が輝いた運動会。ぱんだぐみさんは初めての運動会で、ちょっぴり不安や緊張しながらも、入場行進からはじまり、ダンスはみんな笑顔で楽しそうに踊る姿を見て嬉しく思いました。かけっこ、親子競技では、お家の方と一緒に楽しく参加でき、ニコニコの子どもたちの顔がとてもかわいかったです。運動会が終わってからも、「おさるが楽しかった！」「かけっこがんばったよ！」と運動会の話題で盛り上がり、シートをお友だちと持ちバルーンに見立てて遊んだり、バトンを使ってリレーをしたりと運動会ごっこを楽しんでいました。

一つ一つの競技に自信を持って取り組むことができたぱんだぐみさん。この経験を通じてさらに心も体も成長したように思います。温かい応援、ご協力ありがとうございました。

中学生・高校生との交流♪

10月は、米子高校の2年生との交流が2回、尚徳中学校の2年生との交流が3回ありました。最初は、少々緊張気味の子どもたちでしたが、すぐに笑い声が聞こえるようになりました。お兄さん、お姉さんが帰る頃には、「〇〇おねえちゃん！」と名前を覚えて呼び合ったりする微笑ましい姿も見られました。尚徳中学校の2年生とは11月、12月も交流をし、一緒にお店屋さんごっこを楽しむ予定です。

11月の予定

2日（水）園外保育	16日（水）誕生会
7日（月）身体測定	20日（日）生き生きフェスタ
9日（水）交通安全集会	21日（月）防災集会
10日（木）歯科検診	28日（金）避難訓練
12日（土）子育て広場21講演会	

- ・7日（月）8日（火）14日（月） 尚徳中学校2年生との交流
- ※ 毎週火・金曜日は英語であそぼうです。
- ※ 毎週水曜日はバイキング給食です。（2日は弁当が必要です。）

おしらせ

- ・ いよいよ11月2日（水）は待ちに待った遠足です。晴天時は、湊山公園で体を動かしたり、秋探しを楽しんだりしようと思います。雨天時は、産業体育館でしっぽ取りゲームや鬼ごっこなど、いろいろなゲームを楽しもうと思います。案内文章にもありましたが、当日は9時までの登園をよろしくお願いします。
- ・ 11月6日（日）尚徳公民館祭で、ぱんだ、きりん、そうぐみさんの作品を展示させていただきます。尚徳公民館にお出かけいただき、ぜひ子どもたちの作品をご覧ください。
- ・ 12月4日（日）は発表会です。**衣装は上→白い長袖 下→黒い長スボン**で行いたいと思います。11月25日のリハーサルで使用しますので、11月21日～24日までに持ってきていただくようよろしくお願いします。なお、持っておられない方は職員まで声をかけて下さい。

